

Fecha <b>04.08.2020</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>PP-4</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------

son  
de alcance limitado: CNTE

# La CNTE denuncia que no se consultó a los profesores

Un gran sector de estudiantes quedará fuera, advierte

**JOSÉ ANTONIO ROMÁN**

El inicio del ciclo escolar anunciado para el 24 de agosto, mediante la transmisión de clases en los canales de las principales cadenas privadas de televisión es limitado, pues se deja afuera a un sector de estudiantes en condiciones vulnerables, además de que son medidas en las que no se tomó en cuenta a los profesores.

En las primeras reacciones tras el anuncio de la autoridad educativa, Pedro Hernández Morales y Gamaliel Guzmán Cruz, secretarios generales de las secciones 9 de la Ciudad de México, y 18 de Michoacán, pertenecientes a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), señalaron su disposición a participar con propuestas para iniciar el ciclo de la mejor manera, pero por ahora “nos han dado solamente un papel de operadores”.

Ambos dirigentes, entrevista-

dos por separado, insistieron en la necesidad de retomar la mesa de diálogo con el titular del Ejecutivo, a fin de abordar este tema de reinicio de clases y otros más que quedaron pendientes en la agenda.

Hernández Morales estimó que dadas las carencias de conectividad de Internet de muchos de los actores educativos, el uso de los canales de televisión pueden ayudar a cubrir parte de la brecha digital, aunque aún así hay un sector que tampoco accederá a ella. “Hemos sido enfáticos en que la red y ahora la televisión son medios para acceder a conocimientos, pero no sustituyen a las clases presenciales, ni a los maestros”.

Sin embargo, consideró que el problema es que están dejando afuera a los profesores, dándoles sólo una parte instrumental. “Diríamos como Aprende en casa, la televisión enseña y el maestro revisa. Esto parece ser un gran avance en la pedagogía moderna”, dijo en tono sarcástico.

